

## TÉMOIGNAGE

# D'UNE MÈRE ACCOMPAGNANT SON FILS VIVANT AVEC LA SCHIZOPHRÉNIE



Madame Diane Riendeau est mère d'un fils qui a reçu le diagnostic de schizophrénie en 2008. Mère et fils sont présentement en cheminement de rétablissement.

Madame Riendeau a une formation de base en soins infirmiers et un baccalauréat en sciences. Elle possède également de l'expérience en centre hospitalier, en CHSLD et en CLSC. Elle est retraitée du réseau de la santé depuis 2006 et, depuis 2014, elle est paire aidante famille à l'unité des premiers épisodes psychotiques et à l'urgence à l'Institut universitaire en santé mentale de Montréal.

Ce témoignage vise à donner de l'espoir, à vous faire part des outils que madame a utilisés pour ne pas sombrer et pour mieux accompagner son proche.

**Quand ? 17 octobre 2017 à 19 h**

**Où ? Centre Jeanne-Dufresnoy**

Salle La Causerie  
1, boul. Curé-Poirier Est, Longueuil

**Entrée : 10 \$ les non-membres,  
5 \$ pour les membres**

**Pour vous inscrire : 450 677-4347 ou  
[www.schizophrenie-monteregie.com](http://www.schizophrenie-monteregie.com)**



[www.schizophrenie-monteregie.com](http://www.schizophrenie-monteregie.com)  
2510, rue Sainte-Hélène  
Longueuil (Québec)  
J4K 3V2

# Bienvenue à tous!